

Fecha: 05/04/2025 Vpe: \$207.977 Vpe pág: \$449.820

Vpe portada:

\$207.977 Tirada: \$449.820 Difusión: \$449.820 Ocupación:

Audiencia:

a: 0 ón: 0 ación: 46,24% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



## Ministro Valenzuela anuncia consejo extraordinario del sector agroexportador por anuncio de aranceles de EEUU tras visita oficial a la India

El secretario de Estado, parte de la delegación nacional que lidera el Presidente Gabriel Boric en la India, se reunió de modo preliminar con el Consejo Agroexportador en Mumbai para analizar los alcances del reajuste arancelario a las importaciones anunciadas por el Presidente Donald Trump, para una vez de retorno en Chile convocar a una sesión extraordinaria del mismo consejo en Santiago.

En el marco de su gira oficial en India, el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, participó de reunión con sus pares de gobierno, parlamentarias(os) y miembros de los gremios exportadores que componen la delegación nacional para analizar los alcances preliminares que tendrá para Chile la reciente decisión del gobierno de Estados Unidos de aplicar un arancel del 10% a las importaciones desde diversos países, entre ellos

El ministro Valenzuela

sostuvo que "hemos llevado a cabo una reunión con la delegación público-privada para analizar la situación actual y coordinar una respuesta conjunta. En este sentido, hemos citado a una sesión extraordinaria del Consejo Agroexportador para el lunes 7 de abril, en estrecha coordinación con el Canciller Van Klaveren", confirmó la autoridad.

Asimismo, Valenzuela afirmó que "llevamos meses trabajando en colaboración con todos los actores relevantes para enfrentar esta situación, el Consejo Agroexportador es la instancia clave para coordinar una respuesta efectiva y mitigar los efectos de esta medida en nuestras exportaciones".

Finalmente, el secretario de Estado puntualizó que "como gobierno, actuamos en total unidad y coordinación, Chile actúa como un solo equipo en este desafío. Estamos comprometidos con la protección de nuestros intereses y la promoción de nuestras exportaciones", concluyó el ministro Valenzuela.



